

LOCAL | Empleo

Marzo vuelve a registrar un incremento en el desempleo que ya supera la barrera de los 2.000 parados

Ni la celebración de la Semana Santa ha conseguido poner freno a esta tendencia alcista

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 13 de abril de 2015 - 11:43



Tras el leve descenso experimentado en febrero, el desempleo ha vuelto a incrementar durante el pasado mes de marzo, superando nuevamente, cuatro meses después, la barrera psicológica de los 2000 desempleados.

Así, según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales de marzo un total de 2.021 personas paradas registradas, lo que supone 75 parados más que en febrero, o lo que es lo mismo, un incremento mensual del 3,85% absorbido en su mayor parte por el

colectivo masculino, en el que se han contabilizado 68 desempleados más en el último mes, situándose éstos en los 971 frente a los 903 de febrero. Incremento que en el caso de las mujeres ha sido ostensiblemente inferior, en concreto 7 desempleadas más, situándose éstas en las 1050 frente a las 1.043 con las finalizaba febrero.

Unos registros que, por sexto mes consecutivo, vuelven a situar el índice interanual en porcentajes positivos, manteniéndose como uno de los más altos de la provincia, en concreto en el 6,54% al pasar de las 1.897 personas paradas registradas en marzo de 2014, a las antes comentadas 2.021 de marzo de 2015, lo que supone un incremento de 124 parados más en un año.

Crecimiento que ha sido más importante entre el colectivo masculino, pasando los varones de los 885 parados registrados en marzo de 2014 a los 971 del pasado mes (86 desempleados masculinos más en un año), mientras que en caso de las mujeres ese incremento ha sido menor, en concreto 38 nuevas desempleadas en el último año, al pasar de las 1.012 registradas en marzo de 2014 a las 1.050 con las que finalizaba el reciente mes de marzo.

En cuanto a otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, se ha consignado uno de los incrementos más importantes de los últimos años, ya que de los 3.541 contabilizados en febrero se ha pasado a los 4.241 de marzo, 700 más en tan sólo un mes, mientras que en el caso de las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), ha vuelto a producirse un incremento, el tercero consecutivo, al pasar de las 2.656 de febrero a las 2.926 contabilizadas en marzo.